

LAGUEPIE

Le Label Ecoboost Coworking est lancé

Une nouvelle façon de travailler près de chez soi

La CCI de Tarn-et-Garonne vient de signer la première labélisation «Ecoboost Coworking» avec l'Usine Coworking de Laguépie. Un label qui a pour objectif de créer un réseau départemental, une première nationale qui devrait faire des émules. Laguépie est la première labellisée mais d'ici la fin de l'année elle sera rejoint par ceux de Montauban, Lauzerte/ Montagudet et Moissac.

Comme l'explique Géraud Arbeau, vice-président de la CCI : « En créant ces espaces, on réfléchit à aider différemment. C'est plusieurs services avec bureau indépendant, plateau travail, téléconférence... des locations à la journée, à la semaine, au mois. L'intérêt c'est pouvoir communiquer ensemble et dire qu'il y a une solution qui existe pour garder les entrepreneurs sur le territoire ». Créé et porté par la CCI, il permettra de faire connaître les espaces de coworking du territoire et de faciliter les échanges entre



Rémi Andrieu, gérant de SICEP, Mathieu Albert, responsable Economie à la CCI, Ghislaine Martinez, maire, Géraud Arbeau, vice-président de la CCI, et Flavie Souyri.

usagers via un annuaire commun.

L'idée est venue assez simplement pour Rémi Andrieu, Gérant de SICEP, qui a réhabilité un bâtiment situé au cœur du village, un endroit calme en bordure de rivière : « Travailler à la maison c'est bien, c'est pratique, c'est souple mais il faut s'y mettre. Et puis, l'on n'a pas toujours la fibre, les équipements, les imprimantes. Ici, l'on trouve tous

ça ».

Une vingtaine de coworkers l'ont déjà suivi dans cette aventure. Cela va de l'employé en télétravail qui sort de chez lui et retrouve une ambiance bureau aux entrepreneurs qui lancent leur société avec peu de moyens.

Omniprésents dans les grandes agglomérations, ces espaces trouvent toute leur place en zone rurale. Un choix confirmé par

Ghislaine Martinez, maire du village : « Une jeune femme qui venait de Paris me l'a dit. Elle était ravie, jamais elle ne trouvera un emploi comme ici à Laguépie où elle était chez elle en moins de 5 minutes ».

Pour Mathieu Albert, responsable Économie et Territoire à la CCI : « C'est une nouvelle façon de travailler et ça va perdurer. L'on est qu'au début ».

LP